

| | 楠橋小学校 保護者アンケート | R 2 年度 203 名回答 | R 3 年度 182 名回答 |
|----|-------------------------------------|-------------------|-------------------|
| | 質問項目 | 肯定的解答(%) | 肯定的解答(%) |
| 1 | 学校は、基礎的・基本的な学力が身に付くように取り組んでいる。 | 95.5 | 96.2 |
| 2 | 学校は、分かりやすい授業に心がけている。 | 92.6 | 97.8 |
| 3 | 学校は、家庭への連絡を適切に行っている。 | 92.7 | 95.1 |
| 4 | 学校は、保護者や地域と協力して教育活動に取り組んでいる。 | 93 | 95 |
| 5 | 学校は、いじめがなく安全で安心な学校生活が送れるように取り組んでいる。 | 90.4 | 92.2 |
| 6 | 自分の子どもは、楽しく学校に行っている。 | 96.5 | 95.1 |
| 7 | 自分の子どもは、意欲的に学習に取り組んでいる。 | 78.7 | 83.5 |
| 8 | 自分の子どもは、家庭学習（宿題など）の習慣が身に付いている。 | 79.6 | 83.4 |
| 9 | 自分の子どもは、礼儀正しくあいさつをしている。 | 88.6 | 89.9 |
| 10 | 家庭では、「早寝、早起き、朝ごはん」など、生活リズムを大切にしている。 | 88 | 84.6 |

令和3年度 学校アンケート保護者からの感想やご意見

- 子どもが「プリントができた時、先生が笑ってくれるのがとても嬉しい」と言います。いつも感謝しております。PTAの負担軽減も超！助かります。
- 最初はイヤイヤ期で歯磨きをする時に苦労しましたが、ここ1ヶ月は落ち着いています。スクールカウンセラーさんとの面談もあり、こちらも学ぶことが楽しみです。お世話になり感謝しています。
- いつも楽しく学校に通っていて安心しています。学校での様子も細かく教えていただき、ありがとうございます。今後とも、よろしくお願い致します。
- 何かあった時は電話をくれたり、一人一人と話をしたりしてトラブル解決につなげてくれ助かりました。コロナで授業参観などができなくて、学校での様子を直接見る機会が無いので、授業風景をネットで見られるように（日にちを決め）したら良いと思います。
- 担任の先生のお陰で、毎日楽しく学校に通っています。とても安心しています。1年間本当に心から安心して見守ることができました。

- 担任の先生に安心して預けることができました。環境も整えて指導していただきありがとうございました。
- 新型コロナが長期化し、先生方も大変な毎日だと思います。子どもの様子からも先生方がいかに感染予防に気を配り、安心安全な学校生活のために、ご尽力くださっているかを感じることが多々あり、心から感謝しています。授業もしっかり進めてくださりありがたいです。宿題やテストの直し、日々の連絡帳と細かいところまで目をかけ声をかけてくださっているおかげで、やる気がわくようです。
- マスクは外せず様々な制約はありますが、楽しく学校で過ごしているので嬉しいです。給食や保健室からのプリントは、生活の中で必要な情報が満載で有難いです。
- オンライン授業でも早寝早起きをして生活リズムができるので、良いなと思いました。中学校にあがっても小学校で学んだことを活かして頑張りたいです。
- コロナ対応等で大変な中、学校での学習を継続して下さり感謝しております。学校に行く機会が減ってしまい、アンケートの質問をどう評価したらよいか解らず、どちらかといえばそう思うがおおくなってしまいました。
- 楠橋小学校としての特色がある活動が増えるといいと思います。学習面も大切ですが、体のこと（姿勢、歩く、走る、呼吸など）を学ぶことができると大人になっても自分の体を大切にできるのではないかと思います。
- コロナやインフルエンザ等で出席できない状況におけるタブレットの活用を進めて欲しい。せっかく導入しているのにもったいないです。すべての科目で実施してもよいのでは？体育や図工も見学するだけでも良いかと思います。
- コロナ禍のため仕方ないのですが、学校での様子を見る機会がないため学校での取組については評価しづらいです。オンライン上での授業参観など、今後検討していただけるとありがたいです。基礎的・基本的な学力については、宿題の量など他校と比べると少ないようにも感じます。学習の基礎である小学校の学習について、保護者として他校と差が出てくることへ心配があることも正直なところです。
- 宿題がプリントなのがとても良いと思います。算数の進みが速いようで、理解しないまま先に進んでいるようです（時計、お金など）
- リモートは国語と算数だけではなく、理科と社会もしてほしい。
- 紙媒体でなく電子媒体にしてもらえるとありがたい。（アンケート等）
- 家庭学習をもう少し増やして欲しい。
- 夏休みや冬休みに出る宿題の答えに間違いがあったり、質問内容がわかりづらかったりするものもある。
- コロナ予防のために、学校に入る前にも体温チェックをお願いしたいです。
- お友達とトラブルがあった場合、被害を受けた子の親には連絡をくれるが、加害側の子の親には連絡がされていないことがある。これまでに何度か注意される言動をしている子の親は、大きなトラブルがあって「今日初めて知らされた」と言っていたので、もう少しちゃんと連絡をしてもらって、それぞれの家庭で注意や指導ができるようにしてほしい。大きな事故がおこってしまってからでは遅いので。
- 帰りのお友達が車でお迎えのため、一人で帰ることが多くなり、家につくとさみしいと言っています。児童が一人にならないように取り組んで頂けたら助かります。